



Los cantantes y pianistas ofrecerán un programa muy completo

Los alumnos de Plácido Domingo salen de gira

E. F.

VALENCIA- Los cantantes y pianistas del Centre de Perfeccionament Plácido Domingo han iniciado su primera gira por Italia tras terminar el curso académico en el Palau de Arts Reina Sofía.

El Teatro dell'Opera de Roma, el Teatro Rossini de Pésaro, el Teatro Comunale de Treviso, el Teatro Mancinelli de Orvieto y el Teatro Pergolesi de Jesi serán los escenarios donde los artistas formados en el centro de artes valenciano realizarán su debú ante el público

europeo, tras el éxito cosechado con «La scela di seta» de Rossini, su primera producción operística en el Palau de les Arts.

Los cantantes y pianistas del Centre de Perfeccionament ofrecerán un completo programa, que combina diferentes estilos en el que no falta el género lírico español por excelencia, la zarzuela, con obras de Chapí o Serrano, entre otros.

La gira se enmarca dentro de un proyecto de intercambio suscrito por la Generalitat y varias regiones italianas.